

Les relations entre le Canada et la Papouasie–Nouvelle-Guinée

- Les relations entre le Canada et la Papouasie–Nouvelle-Guinée sont renforcées par leur appartenance commune à l'ONU et au Commonwealth et par leur participation au Forum du Pacifique-Sud, qui a lieu tous les ans.
- En 1997, le Canada a exporté pour 24 millions de dollars de biens en Papouasie–Nouvelle-Guinée et en a importé pour 2 millions de dollars.
- L'investissement canadien direct dans l'industrie minière est évalué à plus de 500 millions de dollars.
- Le haut-commissariat du Canada à Canberra administre un fonds canadien de 400 000 \$ qui a pour principal but de soutenir les services et le développement communautaires en Papouasie–Nouvelle-Guinée.
- L'aide publique au développement versée par le Canada à la Papouasie–Nouvelle-Guinée a aidé au développement politique et économique ainsi qu'à la gestion et à la protection efficaces de ses ressources marines. On y favorise surtout le développement des ressources humaines grâce à la formation et au soutien technique en matière de gestion et de protection des ressources marines. L'un des projets bilatéraux les plus importants de l'Agence canadienne de développement international est le Projet d'exploitation des océans Canada–Pacifique-Sud. Depuis 1988, le Canada a versé 28 millions de dollars pour appuyer 64 initiatives régionales et bilatérales destinées à renforcer les organisations qui œuvrent dans le domaine de la mise en valeur et de la gestion des ressources marines.
- En 1997, le Canada a versé 100 000 \$ pour le secours d'urgence aux victimes de la sécheresse et, en 1998, une autre somme de 100 000 \$, par l'entremise de la Croix-Rouge, pour venir en aide aux victimes du raz de marée.